

REFORMA

Ricardo Mejía, candidato del PT en Coahuila



Ma. Elena Sánchez

Coahuila se está poniendo nuevamente en la retaguardia, y ahí nuevamente vemos el manipuleo de parte del Gobierno y la tibieza del órgano electoral”.

Critican límite a voto en prisión preventiva

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- Ricardo Mejía Berdeja, candidato del PT a la gubernatura de Coahuila, recriminó ayer que el Gobierno de la entidad haya determinado reducir el voto en prisión preventiva, de cinco a sólo un centro penitenciario, además de prohibir la observación electoral.

“El tema del voto en prisión preventiva, los sujetos a proceso penal, todo apunta a que esta medida para el 2024 se vaya liberando cada vez más, porque finalmente quien está sujeto a proceso penal, no ha perdido totalmente sus derechos políticos, sobre todo cuando no hay una sentencia”, indicó en rueda de prensa.

Grupo REFORMA publicó que en Coahuila hay cinco cárceles con cerca de 2 mil personas en prisión preventiva, pero el Gobierno estatal decidió que sólo podrán votar en el penal femenino, donde únicamente 12 mujeres cumplieron el requisito para votar.

“Cuando te sentencian, el 38 constitucional dice: ‘pierdes tu derecho’, ahí ya no puedes votar, pero si todavía no te han declarado culpable, tienes un derecho político, claro, restringido al no poder salir a actividades po-

líticas, pero lo que se busca es maximizar el ejercicio del sufragio, y en ese sentido lo que se está buscando es que los sujetos privados de la libertad puedan votar cuando no han sido condenados.

“Y me parece muy grave que aquí se les esté inhibiendo ese derecho, yo creo que para el 2024, cuando se va a hacer esto entiendo yo como una medida generalizada en el país, pues Coahuila se está poniendo nuevamente en la retaguardia, y ahí nuevamente vemos el manipuleo de parte del Gobierno y la tibieza del órgano electoral”, indicó Mejía.

Sobre el llamado que hizo Mario Delgado, dirigente de Morena, a los aspirantes a la candidatura presidencial para que visiten Coahuila y apoyen a Armando Guadiana, Mejía instó a las “corcholatas” a que hablen con el morenista, pero también con él.

“A los aspirantes a candidato a la Presidencia, ellos van a ser candidatos de una coalición, donde seguramente va a estar el Partido del Trabajo, entonces que piensen que finalmente van a ser candidatos de todos, y yo creo que al final del día, si vienen, que estén con él y que estén conmigo”, señaló el ex subsecretario de Seguridad.